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INDICAÇÃO Nº 138/2021 

 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo  Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando 

de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria de Mobilidade Urbana, um 

estudo para  a colocação de uma lombada entre os Bairros Arco Iris e Jardim 

Europa na Avenida Rinaldi. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O pedido vem devido ao aumento do comercio e fluxos de veículos 

que transitam em alta velocidade na Avenida Rinaldi, dificultando e  colocando em 

risco quem tem que acessar às entradas dos bairros.  

Acredito que a colocação de uma lombada, seja uma medida viável e 

necessária que minimizaria o problema, pois obrigaria os motoristas diminuírem a 

velocidade. 

Jaguariúna, 15 de fevereiro de 2021   

a. VEREADOR Afonso Lopes da Silva – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 16 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de fevereiro de 2021. 
 
 
 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 

 

 

 

 
 
 


